

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSÄTE IN MARGARETEN



Soweit in dieser Anfrage/diesem Antrag personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen.

Stopp dem Drogen-Hotspot Leopold-Rister-Park

Die unterfertigten Bezirksräte der FPÖ - Margareten stellen gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Margareten möge in der Sitzung am 25.03.2025 beschließen:

„Die zuständigen Stellen der Stadt Wien und die zuständigen Polizeibehörden werden ersucht, Regelungen für ein Maßnahmenpaket zu treffen, damit der Bereich Leopold-Rister-Park nicht länger für Drogenverkauf und Drogenkonsum genutzt wird.“

Begründung

Wie auch „Mein Bezirk“ berichtet hat sich rund um die öffentliche WC-Anlage im Leopold-Rister-Park ein Drogenhotspot gebildet. Dies macht den Parkbesuch für Kinder und Eltern unangenehm. Der umgestaltete Park sollte eigentlich zur Wohlfühlzone werden, nun spielen in der einen Ecke Kinder Fußball, in der anderen Ecke liegen Spritzen und blutige Taschentücher. Neben den ständigen negativen Schlagzeilen für den Bezirk, ist auch die Situation auf Grund der Beschaffungskriminalität gerade für Frauen und Kinder keine tragbare. Es muss gehandelt werden!

BR Dr. Fritz Simhandl

BR Schön Andreas